

Beschluss des Landrates vom 13.12.2017

Nr. 1820

2. Anlobung des/der ausserordentlichen Präsidenten/Präsidentin für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West für die Zeit vom 1. Januar 2018 bis 30. Juni 2018 2017/585 tlö

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) bittet alle Anwesenden – auch auf der Zuschauertribüne und den Medienplätzen –, sich zu erheben und wendet sich an den Anzulobenden: «Herr Andreas Linder, der Landrat hat Sie soeben zum ausserordentlichen Präsidenten für das Zivilkreisgericht Basel-Landschaft West für die Zeit vom 1. Januar bis 30. Juni 2018 gewählt. Bevor Sie Ihr neues Amt antreten, müssen Sie gemäss § 59 der Kantonsverfassung geloben, die Verfassung und die Gesetze zu beachten und die Pflichten des Amtes gewissenhaft zu erfüllen. Wenn Sie dies tun möchten, sprechen Sie mir die Worte nach: Ich gelobe es!».

Andras Lindner: «Ich gelobe es.»

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** gratuliert Andreas Linder zur Wahl und wünscht ihm alles Gute und viel Zufriedenheit im neuen Amt.

://: Andreas Linder legt das Amtsgelöbnis ab.
